



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 257 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: exigimos construcción de represa Chonta

Porfirio Medina Vásquez, gobernador regional de Cajamarca, en declaraciones a la prensa, afirmó que: “El Gobierno Regional nunca se opuso ni se opondrá a la construcción de la represa Chonta, esta obra es importante porque solucionará el abastecimiento de agua para consumo humano y riego de miles de hectáreas en Cajamarca”.

Referente a las declaraciones del alcalde provincial de Cajamarca acusando al Gobierno Regional y al MAS de oponerse a la construcción de la represa Chonta; Porfirio Medina, dijo que: “el alcalde Manuel Becerra está desinformado; porque, nunca el Gobierno Regional tuvo participación directa, nunca nos convocaron, este proyecto estuvo liderado por la Municipalidad Provincial de Cajamarca y el Ministerio de Agricultura”.

El proyecto de construcción de la represa Chonta está en la municipalidad de Cajamarca, que no puedan reactivar la viabilidad, es de estricta responsabilidad del ellos y no del Gobierno Regional; por lo tanto, le invoco a no confundir a la población con información incorrecta, indicó, Porfirio Medina.

En otro momento, el gobernador regional, manifestó, que en reunión con los ganaderos de FONGAL, donde el alcalde Manuel Becerra no asistió, les expresamos nuestra plena disposición de seguir impulsando la construcción de la represa Chonta, porque permitiría irrigar miles de hectáreas de tierras en temporada de sequía.

En respuesta al compromiso asumido con los ganaderos, a inicios de setiembre, Porfirio Medina se reunió con el Ministro de Agricultura para expresarle la disponibilidad de apoyo en lo que sea necesario para que la represa Chonta se construya lo más antes posible.

Invocamos al ministro que de inmediato se solucionen los problemas técnicos, ambientales y sociales para consolidar importante obra; además, proponemos que la modalidad de riego sea por aspersión para garantizar el uso eficiente del agua.

Por su parte, el Ministro de Agricultura manifestó su disposición de trabajar para rehabilitar la viabilidad del proyecto porque actualmente está deshabilitado.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de setiembre de 2016



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***